
В Ростове-на-Дону состоялось первое заседание совета по взаимодействию с Российским движением детей и молодежи
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13 декабря в Ростове-на-Дону состоялось первое заседание совета по

взаимодействию с Российским движением детей и молодежи, его

региональными, местными и первичными отделениями.

В заседании приняли участие активисты первичного отделения МБОУ «Школа

№ 92»: Иванюк О., Грицык Д. и Мелентьева А. (выбрана в делегаты,

которые уже через неделю будут представлять Ростовскую область на

первом съезде РДДМ).

Губернатор Ростовской области Голубев В.Ю. напутствовал участников

делегации: "Решение Президента Российской Федерации о создании РДДМ

стало важнейшим событием для нашей страны. Такая организация должна

быть для того, чтобы слушать детей и молодежь, знать их оценку

сегодняшнего дня, прошлого и будущего по одной простой причине! Именно

вам предстоит жить в этой стране, строить, развивать, продолжать

традиции тех, кто был до вас. Вам предстоит двигаться вперед, меняя

жизнь к лучшему. Уверен, что это событие войдет в историю".   Фото
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